

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warohmatullahi wabarokatu, Alhamdulillahirobbil'alamin,* rasa syukur yang teramat dalam penulis panjatkan kepala Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Flipbook* pada Materi Bioteknologi Makanan dan Minuman, Farmasi, Stem Cell di Masa Pandemi Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selama penulis skripsi ini tidak bisa diselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si, selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta dorongan semangat kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam perkuliahan, kepada bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Ibu Dra. Aryeni, M.Pd dan bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik serta saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si. selaku dosen yang telah membantu dalam memvalidasi instrumen penelitian saya, Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. Sebagai ahli materi dalam buku *flipbook* saya, Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Janner Simarmata, S.T., M.Kom. Sebagai ahli media di skripsi saya.

Teristimewah, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang tercinta dan tersayang yaitu orangtua penulis Ayahanda Sangkot Manurung dan ibunda Aspriyanti, dan adik Erika Fahrani, Khumairah Prilia, dan Nur'ana, yang senantiasa memberikan dukungan, moril, materi, do'a, nasihat, kerja keras dan pengorbanan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini, Terima Kasih penulis ucapkan kepada teman-teman

PSPB B 2018 yang telah bersama selama kurang lebih 4 tahun ini. Terima kasih atas dukungan dan kerja samanya, smoga kita menjadi sarjana yang berguna bagi agama, nusa dan bangsa. Kepada seluruh pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Akhir kata, penulis juga menyadari dengan segala keterbatasan yang dimiliki penulis, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak dalam menyempurnakan skripsi ini. Smoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Medan, Juli 2022

Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY